

Satgas Marinir Bawa Keceriaan di Kampung Massi: Dukungan Kemanusiaan untuk Papua Damai

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Nov 12, 2024 - 08:11



PAPUA- Kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir dari Komando Operasi HABEMA di Kampung Massi, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Provinsi Papua Pegunungan, membawa senyuman dan harapan bagi warga setempat. Pada Senin, 11 November 2024, di bawah pimpinan Lettu Mar Nico, prajurit Marinir

mengadakan Komunikasi Sosial (Komsos) yang disambut hangat oleh warga sekitar, terutama anak-anak yang antusias bertemu dengan para prajurit TNI.

Dalam kunjungan yang disertai patroli pengamanan wilayah, Satgas Yonif 6 Marinir mengedepankan pendekatan humanis kepada warga Kampung Massi. Komandan Satgas, Letkol Mar Rismanto Manurung, telah menginstruksikan seluruh personel untuk tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai bagian dari masyarakat, mendengarkan kebutuhan mereka, dan memberi dukungan. Tak heran, anak-anak Kampung Massi terlihat sangat senang saat menerima bantuan sembako dan perhatian dari prajurit Marinir.

"Kami bersyukur dan berterima kasih. Kehadiran TNI di sini sangat berarti. Semoga Tuhan memberkati," ungkap Yosua Tabuni, seorang anak Kampung Massi yang ikut menerima bantuan sembako.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah Satgas Yonif 6 Marinir dalam membangun komunikasi yang erat dengan masyarakat melalui pendekatan Komunikasi Sosial.

"Komsos ini adalah bagian penting dari upaya menciptakan Papua yang damai dan sejahtera. Dengan kedekatan ini, kita turut mendukung pembangunan wilayah melalui keamanan yang kondusif dan hubungan baik dengan masyarakat," ujarnya, Selasa (12/11/2024).

Kegiatan ini menjadi bukti bahwa TNI, melalui Satgas Yonif 6 Marinir, tak hanya menjaga keamanan perbatasan, tetapi juga hadir sebagai sahabat masyarakat Papua. Melalui interaksi yang hangat dan bantuan yang disampaikan, TNI berkomitmen menjadi bagian dari masa depan yang lebih cerah untuk Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho